

Jacob, où je suis plus à portée des hôpitaux et surtout de l'hôpital des enfants que je visite plus particulièrement.

Nous formons là une véritable petite colonie canadienne dont la plupart des membres sont de jeunes docteurs passant quelques mois à Paris pour y suivre les cours de célébrités médicales.

Les Drs. Vallée, Turcot et Alleyn de Québec, les Drs. Berthelot et Prévost, de Montréal, et moi, nous nous réunissons tous les soirs et nous parlons de la patrie absente.

BULLETIN DE LA MORTALITÉ POUR LA VILLE DE MONTRÉAL.— Il y a eu 643 enterrements dans les différents cimetières de la ville, pendant le mois d'octobre dernier : 538 dans le cimetière catholique et 105 dans le cimetière protestant.

Sous le rapport de l'âge, la mortalité se répartit comme suit : Au-dessous de 1 an, 250 ; de 1 an à 5 ans, 175 ; de 5 à 10 ans, 28 ; de 10 à 15 ans, 11 ; de 15 à 20 ans, 7 ; de 20 à 40 ans, 71 ; de 40 à 60 ans, 39 ; de 60 à 70 ans, 30 ; de 70 à 80 ans, 17 ; de 80 à 90 ans, 12 ; de 90 à 100 ans, 2 ; d'âge inconnu, 1.

Sous le rapport des nationalités : Canadiens-français, 404 ; Irlandais, 39 ; Anglais et Écossais, 16 ; Canadiens anglais, 113 ; autres nationalités, 14 ; inconnus, 57.

Le bulletin des causes de décès, durant le mois d'octobre, donne les résultats suivants : variole, 119 ; scarlatine, 20 ; rougeole, 0 ; fièvres continues, 20 ; coqueluche, 16 ; croup, 15 ; diarrhée, 23 ; choléra infantum, 8 ; maladies du cœur, 13 ; bronchite aiguë, 10 ; pneumonie, 6 ; entérite, 9 ; phthisie, 27 ; hydrocéphale, 14 ; débilité infantile, 113 ; causes accidentelles, 12 ; mort nés, 22.

UN MÉDECIN POPULAIRE. On lit dans un journal de cette ville : " Un bazar tenu en faveur de l'Asile des orphelins de St. Patrice et de la maison de refuge de Ste. Brigitte a été couronné d'un grand succès.

" Une canne à pomme d'or, offerte par le Révérend M Dowd, à l'Irlandais le plus populaire de la ville, a été gagnée par le Dr. Hingston, qui a eu une grande majorité. On a réalisé avec cette canne la somme de \$905. "

Pour qui connaît les qualités sociales et professionnelles du Dr. Hingston, il est facile d'expliquer la popularité dont il jouit parmi ses compatriotes, mais des malins insinuent que notre distingué confrère est célibataire et.....les femmes avaient droit de suffrage.

CRÉMATION.—Une dépêche de Dresde, en date du 16 novembre, dit que le gouvernement de Saxe a défendu la pratique de la crémation.